
 

Association  A C O U M P A G N A  
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée 
05000 Gap 

 
 

 
Date du CA : LUNDI 8 JUIN 2020 Lieu : en visioconférence A  20 H 00 Date posée du prochain CA :  
 
Membres présents : Sophie Schall, Paule Girousse, Laurence Perreau, Isabelle Nowicki, Carole Chassard, Jacques Olive,

 
Membres absents et excusés :  Sébastien Gimbert 
 
Adhérents invités : Chantal Rosso, Odile Pommier,                                                      Secrétaire de séance du jour : Paule Girousse 
 

 
 

 COMPTE RENDU 
CONSEIL D'ADMINISTRATION N° 36 

 
 

 
Sujet 1) de l’ordre du jour :  AG : DATE, LIEU, MODALITÉS, CONTENUS 
 
Dossier “Préparation de l’AG de 2020 
https://docs.google.com/document/d/1acsaiVDnH8LF2ITURMCX-8QyjMRTanLCMiqxrIo2EBY/edit 
 

(lire matrice “MODÈLE Assemblée générale” dans AG de la vie associative  
ou ans AG/2020 du drive) 



 
Discussion : scinder l’AG en 2 ou pas, ou reculer la date?  
 
Décision : Scinder en 2 :  AGO et AGE 
 
AGO : Isabelle informera par mail les adhérents afin de  donner la date du samedi 27 juin 2020 à 17h. Il s’agira de présenter les rapports 
d’activités, moral et financiers, de transmettre un résumé de l’audit et de parler des perspectives d’une AGE.  ce mail devra demander une 
réponse quant à la participation ou non de chacun à l’AGO.  
Une relance téléphonique ou de visu des adhérents qui n’ont pas utilisé le framadate (12 réponses seulement) pour une réponse à la 
participation à l’AG et pouvoir est prévue par certains membres. 
Pour les absents, il y aura nécessité de donner ses pouvoirs aux membres présents afin d’atteindre le quota pour voter. 
 
Lieu : Demande de la location à Locommun. Isa voit avec Locommun pour la réservation.  
Contenu à lire dans le doc “préparation de l’AG 2020” 
 
AGE 
Présenter la nouvelle gouvernance 
Framadate à faire pour fin octobre, novembre /Isabelle 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 2) de l’ordre du jour : Nouveau projet asso/Isabelle 
 
Discussion : Isabelle : Je réitère mes doutes sur la présentation du nouveau projet associatif à l’AG. A mon sens plusieurs points sont à revoir 
notamment depuis le relais sur la collégialité. Le projet associatif tel qu’il est arrêté à l’heure actuelle présente le fonctionnement d’Acoumpagna 
avec notre CA actuel mais pas du tout le projet des instances. Moi ça m’interpelle. Compte tenu de la difficulté à trouver un horaire commun, je 
propose un framadate en urgence pour que plusieurs personnes du groupe de réécriture puissent se retrouver afin de : 

- avancer son écriture. Je ne me sens pas de le boucler toute seule.  
- Préciser sous quelle forme/support la présentation sera faite. 

 
Période du framadate à définir. 
 
Décision : Framadate pour retravailler la présentation du  projet associatif/ isabelle 
                  Diffère de cette présentation après l’AG lors d’une AGE 
 
 



------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sujet 3) de l’ordre du jour : Intervention et soutien de Joris dans la comptabilité/Laurence 

 
Discussion : Ses conclusions et comment le dédommager.  
Mise à jour des comptes 2019 par Joris ok. Sébastien l’a indiqué par tel à Laurence.  
Démarches entreprises par Laurence pour sa rémunération auprès de Cathy de profession sport 05. Joris devrait remplir un dossier d’inscription 
et pour nous une adhésion serait à payer (30 euros/an). 
Avec les charges le total s'élèvent au double du nombre d’heures. 10h de travail  
Pour rémunérer le dédommagement kilométrique il nous faudra ses factures de déplacements. 
Le budget pourrait prendre en charge cela à hauteur de 130 euros jusqu’à 200. Sans la présence de Sébastien, qui attend d’en reparler avec 
Joris difficile de décider encore. 
 
Suite subv département (rv?) : Nous avons les documents comptables à jour pour les transmettre au département (à valider lors de l’AG), aux 
trésoriers de les fournir, un rv est peut être à envisager?  
 
Décision : 

- Voir avec Sébastien pour les justificatifs de Joris 
-  Laurence se met en lien avec Sébastien pour la subvention 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 4) de l’ordre du jour : Information concernant mon investissement et place dans le Collectif/Laurence et réélection du bureau 
 
Discussion : “Dans la perspective de l’AG et du remaniement des places et positionnement de chacun, et pour des raisons professionnelles par 
ailleurs , j’annonce ne pouvoir et vouloir rester à la place de responsable légale, et dans les même modalités que celles actuelles au CA,  sur la 
com partenaire, et sur celle concernant les subventions”. Laurence 
 
Décision : courrier de démission de Laurence à envoyer 
Candidature ouverte et indispensable pour le maintien de l’association pour le poste de la responsabilité légale 
Candidats au bureau : Responsabilité légale : Paule Girousse 

    Secrétaire : Isabelle Nowicki 
    Trésorier et adjoint  : Sébastien Gimbert, Carole Chassard 



------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Fin de la séance à 22h15 


